

# *Davantage de visiteurs attendus à la station balnéaire de Varadero*

---



La Havane, 23 déc. (RHC) Pendant la saison touristique actuelle, une augmentation du nombre de visiteurs de la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas, a été signalée, avec environ 17 000 clients par jour, et d'autres arrivées sont attendues d'ici la fin de l'année.

Ivis Fernández Peña, déléguée du ministère du Tourisme sur le territoire, a souligné que l'industrie des loisirs montre des signes de reprise en 2022, supérieurs à la même étape de la pandémie de Covid-19.

Ivis Fernández a déclaré que l'afflux de visiteurs sur la deuxième meilleure plage du monde a permis à 50 hôtels de rester en activité, bien que le Meliá Las Américas, proche du terrain de golf, soit le premier hôtel en termes d'occupation.

Les offres et les attractions de Varadero sont complétées par ses marinas, ses excursions, son réseau extra-hôtelier et une nouvelle zone de développement à l'entrée de la péninsule de Hicacos avec des offres gastronomiques et un complexe commercial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308719-davantage-de-visiteurs-attendus-a-la-station-balneaire-de-varadero>



**Radio Habana Cuba**